



Die neue Führungsmannschaft des MGV mit den beiden Vorsitzenden Christian Lutter, Bürgermeister Richard Stabl und Chorleiter Bernhard Schmidhuber

Foto: tgl

# Neue Sänger sollen den Altersdurchschnitt senken

**VERSAMMLUNG** Der Männergesangsverein ist viel unterwegs, würde aber seine Mannschaft mit einem Altersdurchschnitt von 66,7 Jahren gerne verjüngen.

**BODENWÖHR.** „Im vergangenen Jahr haben wir mit unserem Verein das Bodenwöhrer Kulturprogramm wieder mit etlichen Terminen und Veranstaltungen bereichert und unsere Gemeinde in näherer und weiterer Umgebung vertreten“, so leitete der Vorsitzende des Männergesangsvereins, Christian Lutter, seinen Bericht zur Jahresversammlung ein. Er bestätigte den Sangesbrüdern ein kameradschaftliches Zusammenstehen – sowohl beim Singen wie auch bei den notwendigen Arbeiten und zollte auch den Sängerfrauen Lob und Anerkennung für die große Unterstützung.

Bei der Neuwahl gab es nur kleine Veränderungen in der Führungsmannschaft, die weiter Christian Lutter als Vorsitzender führt und Bernhard Schmidhuber als Dirigent leitet.

Der Verein zählt 134 Mitglieder, wovon 28 aktive Sänger sind. Jüngere Mitglieder werden gerne aufgenommen, da der Altersschnitt bei 66,7 Jahren liegt. Es wurden 47 Singstunden ab-

gehalten, davon zwei mit dem Schwandner Kirchenchor zur Installation von Pfarrer Johann Trescher und drei mit den Sangesbrüdern aus Bruck. Drei Konzerte, die Jahresschlussmesse, fünf Ständchen, acht Gottesdienste, drei Beerdigungen, eine Nikolausfeier und der Neujahrsempfang waren besondere Termine. Höhepunkte waren auch das eigene Chorkonzert in der Hammerseehalle und „Sang und Klang am Hammersee“ mit der vhs-Jugendblaskapelle Schwandorf. Der Ausflug führte nach Augsburg.

## ERGEBNIS DER NEUWAHLEN

- **1. Vorsitzender:** Christian Lutter, Stellvertreter Bürgermeister Richard Stabl
- **Schriftführer:** Franz Singerer löste Erwin Boxleitner ab; Stellvertreter Erich Müller
- **Schatzmeister:** Albin Hüttl und Josef Siedschlag; Notenwarte Siegfried Neumeier und Joachim Dausch-Ägger (für Heinz Porsch)
- **Beisitzer:** Peter Hartinger, Alois Feldmeier, Erwin Boxleitner
- **Chorleiter:** Bernhard Schmidhuber sen.; Stellvertreter: Daniela Schmidhuber und Bernhard Schmidhuber jun.; Fähnriche Josef Siedschlag und Josef Ettl; Chronist: Heribert Braun; Kassensprüfer: Josef Höfler, Heribert Braun. (tgl)

Dirigent Bernhard Schmidhuber zog seine Bilanz: Im ereignisreichen Vereinsjahr wurden die chorischen und musikalischen Verpflichtungen durchwegs erfolgreich erledigt, trotz des Alters der Sänger. Dies sei der Einsatzbereitschaft, dem sozialen Miteinander und dem guten Probenbesuch zu verdanken. Nur dadurch könne das hohe Niveau gehalten werden. „Geselligkeit, Lebensfreude und vor allem Freude am Chorsingen in unserem Männerchor zu vereinen, ist mein Bestreben“, betonte Schmidhuber. Die Instrumente sollen weiter eingebunden werden, was sich auch als Stütze für den Chor erweist. Er dankte für die gute Zusammenarbeit, seiner Familie für ihr Verständnis und seinen Kindern für die Mithilfe.

Bürgermeister Richard Stabl setzte gern in der Sängerrunde, die entspannend für ihn sei. Er komme zu den Sängern, soweit es ihm der Terminkalender erlaube, sagte er. Die Vielzahl der Veranstaltungen zeige, dass der MGV der Kulturbotschafter sei, der auch über die Gemeinde hinaus bekannt sei und einen guten Ruf habe. Stabl dankte der Vorstandschaft und den Sangesbrüdern für ihren Einsatz und forderte sie auf, mit dem Werben neuer Mitglieder nicht nachzulassen, um den Männerchor auffrischen zu können. (tgl)